

LA CONFÉRENCE DES GRANDES ÉCOLES FÉLICITE JEAN-MICHEL BLANQUER ET FRÉDÉRIQUE VIDAL POUR LEUR NOMINATION AU GOUVERNEMENT

La Conférence des grandes écoles adresse à Jean-Michel Blanquer et Frédérique Vidal **toutes ses félicitations et tous ses vœux de réussite** pour leur nomination aux postes de Ministre de l'Éducation nationale et Ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation. **Elle leur témoigne toute sa confiance pour relever les grands défis du pays en matière de formation et faire réussir la jeunesse.**

Représentant plus de 40% des diplômés de niveau master chaque année en France, les Grandes écoles contribuent activement à la formation de la jeunesse et souhaitent se mobiliser avec ardeur pour répondre aux grands enjeux de la politique éducative française.

La CGE a émis 24 propositions pour un enseignement supérieur agile, attractif, soutenable et ouvert avec en son cœur 5 axes phares : **la réussite en premier cycle, l'ouverture sociale dans l'enseignement supérieur en agissant dès le primaire et le secondaire, le soutien aux dynamiques d'innovation et le renforcement de l'attractivité internationale, l'agilité de l'enseignement supérieur et enfin son financement.** Ces 5 axes soulèvent de nombreuses pistes de réforme allant du renforcement de l'apprentissage au développement de formations courtes en passant par l'entrepreneuriat et la dynamique territoriale.

La mise en œuvre de ces propositions requiert **une forte agilité des différents acteurs** de l'enseignement supérieur. Les Grandes écoles, dont la gouvernance est proche de celle en vigueur dans les meilleurs établissements à l'international, savent **s'adapter rapidement à l'évolution des besoins des étudiants, des familles, des entreprises et plus généralement à un environnement en évolution accélérée.**

La CGE plaide pour un État stratège qui veille à établir des équilibres afin que les établissements d'enseignement supérieur puissent faire converger leurs efforts au bénéfice des étudiants et de l'intérêt général.

À ces fins, la Conférence souhaite établir un dialogue constructif avec les deux ministres partageant l'objectif du Président de la République de **faire de l'Éducation et de la formation des jeunes une priorité.**

À PROPOS DE LA CGE

Créée en 1973, la Conférence des grandes écoles (CGE) regroupe 222 établissements d'enseignement supérieur et de recherche français et étrangers représentant tout le spectre des formations supérieures en Grandes écoles de niveau Master et au delà. Assurant une formation de masse (41 % des masters délivrés chaque année en France), et de recherche intensive, les Grandes écoles mettent en cohérence un projet pédagogique en fonction du profil de l'étudiant et des débouchés professionnels.

Think tank pour l'enseignement supérieur et la recherche et défenseur des intérêts des Grandes écoles, la Conférence accrédite aussi des formations (MS, MSc, BADGE, CQC).

Les 265 membres de la CGE (222 Grandes écoles, 8 entreprises et 35 organismes) permettent à la France de proposer une offre de formation et de recherche à déclinaisons multiples.

CONTACTS PRESSE

TBWA\CORPORATE

Lucille SIMON - Directrice de clientèle

04 37 47 36 28

lucille.simon@tbwa-corporate.com

CGE

André BISMUTH - Chargé de communication

01 46 34 77 58

andre.bismuth@cge.asso.fr

